

Co-signataire de la déclaration d'intention de coopération entre les partenaires locaux de l'Institut Confucius de La Réunion, et présente à l'inauguration de l'Institut Confucius en 2010, la Région Réunion a participé à l'ensemble des réunions techniques ayant précédé et suivi la création de l'Institut, consciente que l'Institut Confucius contribuerait notamment au développement de relations durables entre La Réunion et la Chine.





La Collectivité était présente à de nombreux événements culturels de l'ICR et a également participé à l'ensemble des Conseils Directoriaux de l'Institut Confucius depuis sa première tenue en juin 2013 et jusqu'au 8ème Conseil Directorial qui s'est tenu il y a quelques jours. Chacun de ces Conseils Directoriaux a été l'occasion de dresser le bilan régulier des succès enregistrés par l'Institut Confucius de La Réunion, parmi lesquels pour cette année, l'ouverture d'une première année LEA Anglais-Chinois, un nombre record d'inscrits à l'Institut Confucius et un calendrier culturel riche et varié.

Un bel exemple de coopération Chine-Réunion!

